RAPPORT COMMISSION JEUNES SAISON 2008-2009

Bonjour Mesdames, Messieurs

La saison 2008-2009 se termine.

Le bilan global au niveau des jeunes est très positif au niveau des licences.

Ce regain s'est à nouveau constaté par un nombre de participants supérieurs sur les deux compétitions de masse que sont le grand prix jeunes et le Grand prix détection.

Toutes catégories confondues, le GP Jeunes a vu 86 équipes inscrites sur les 6 tours qu'il comportait. Un seul club sur les 17 que compte notre département n'a pu participer à cette compétition de masse.

Le Grand prix détection qui est ouvert aux poussins, benjamins et minimes débutants a vu 93 jeunes participer à au moins l'un des 5 tours. Là aussi, 1 seul club n'a pu participer à cette épreuve.

Dans ces 2 compétitions, le club de l'UPCV est celui qui a fourni le plus de joueurs.

J'en finirai avec un point de règlement qui stipule que nos jeunes ne peuvent et ne doivent pas participer à plus d'une compétition sur un WE. Celle qui est comptée étant la première disputée.

Le Grand prix découverte qui a pour but je le rappelle de permettre à tous les jeunes, et ceci même en licence promo, de pouvoir participer à leur première compétition de tennis de table. Compétition qui n'a pas eu le succès escompté car elle tombait juste le jour de la fête des mères. Il y a donc eu seulement 23 participants. Il est dommage, que nous n'ayons pas pu faire participer les jeunes des écoles pour les clubs qui en ont la possibilité pour cette journée de découverte de notre sport.

Le championnat de Saône et Loire jeunes qui se déroulait à Bourbon Lancy a vu plus de 120 pongistes présents mais seulement 15 jeunes filles et aucune dans les catégories cadettes et juniors.

Par contre les interclubs jeunes ont vu le nombre d'équipes augmenter avec 39 équipes inscrites 34 en garçons et seulement là encore seulement 5 en filles.

Le point noir de cette saison est le manque de participants des jeunes au critérium fédéral avec pour exemple sur le dernier tour : 4 participants en poussins benjamins et 10 en minimes et aucune féminine. Les autres tours étant similaires à celui-ci, on a vu la participation de seulement 3 féminines lors du premier tour.

Cette année, nous avons vu le départ de Patrick Jacques, présent au sein de notre comité depuis de nombreuses années, nous le remercions vivement d'avoir donner sans compter, autant de son temps pour le tennis de table.

Comme vous le savez sans doute déjà tous, il est remplacé par Yoann Guillemin.

Yoann organisera un stage de reprise qui se déroulera du 22 au 25 août à Montceau et Chalon et qui sera ouvert à tous les licenciés nés après 1991.

Cette saison 2008 2009 est donc surtout marquée positivement en nombre de licences jeunes ainsi qu'au niveau des compétitions jeunes qui ont toutes progressé. Un effort de tous les clubs doit être porté sur le critérium. Nous devons aussi rester vigilants afin de continuer sur la lancée de ces 2 dernières années.

La commission jeune et moi même vous souhaitent à toutes et tous de bonnes vacances. Merci pour votre écoute.

Christian Lovati